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Sehr geehrte Frau Vorsitzende, sehr geehrte Damen und Herren, 

die AfD-Fraktion begrüßt alle Anstrengungen, den öffentlichen Personennahverkehr zu 

stärken und die Überlastung der Straßen im Landkreis zu reduzieren.  

Die vorgeschlagenen Maßnahmen sind aus unserer Sicht vernünftig und ließen sich 

leicht umsetzen.  

Natürlich ist uns auch bewusst, dass die Planung des ÖPNV im Verantwortungsbereich 

der DaDiNa liegt. Aber wenn wir als Vertreter der Bürger in unserem Landkreis 

Verbesserungspotenzial sehen, sollten wir die Sache nicht einfach für erledigt erklären, 

sondern uns damit befassen und uns mit den zur Verfügung stehenden Mitteln dafür 

einsetzen, dass dieses umgesetzt wird, zum Beispiel über unsere Vertreter in der 

DaDiNa-Verbandsversammlung. 

Als AfD-Fraktion werden wir daher dem Antrag zustimmen. 

Vielen Dank. 

 


